



COMUNICADO

La UGEL Sandía informa a toda la comunidad educativa que, debido a la emergencia climática en nuestra provincia de Sandía, con el fin de resguardar la seguridad de directores, docentes y usuarios en general, se suspenderá la atención presencial en nuestras oficinas hasta nuevo aviso.

Para garantizar la continuidad del servicio, la atención se realizará por Mesa de Partes Virtual. A su vez, pueden comunicarse a través de los números publicados en el directorio de la UGEL.

Asimismo, se dispone que todas las actividades en las instituciones educativas se realicen de forma remota, hasta que se den las condiciones y garanticen la transitabilidad vehicular y peatonal a las instituciones educativas.

Por lo tanto, los directivos deberán mantenerse informados visitando constantemente la página web, fan page de la UGEL, grupos de WhatsApp y/o a través de llamadas a los especialistas encargados para coordinar las acciones sobre el Buen Inicio Del Año Escolar 2025.

Agradecidos por su comprensión.

Sandía 10 de marzo del 2025.

La dirección.

